

Période du

20 Mai 2024 au 26 Mai 2024

Commune de

Bavilliers

LA REVUE DE PRESSE



Bavilliers

Première journée du maire ce mercredi 22 mai

L'Est Républicain - 20 mai 2024 à 17:57 - Temps de lecture : 1 min

Les traditionnelles réunions de quartiers changent de forme pour devenir les journées du maire. Du mercredi 22 mai au mercredi 3 juillet, le maire Eric Koeberlé et son équipe se déplaceront sur six secteurs de la commune, de 16 h à 18 h 30.

« Il s'agit de sortir des murs de la mairie pour échanger au plus près des habitants sur les projets en cours et sur les différentes problématiques vécues au quotidien », explique Josiane Haasz-Juillard, adjointe.

Un point fixe est déterminé sur chaque secteur où se déroulera le verre de l'amitié à partir de 18 h. Auparavant le maire procédera à un porte-à-porte et à une visite des acteurs de la vie économique.

La première journée est fixée au quartier des Champs la Belle au city-stade. Les rues concernées sont rues de la Bénade, du Tassinière, des Vignes, du Ban, des Champs Soiard et impasse Pied d'Argent.

Les autres secteurs sont les suivants : **5 juin** parking des ateliers municipaux ; **12 juin** rue de Delémont ; **19 juin** parking de l'ancien cimetière ; **26 juin** rond-point de la Charmeuse ; 3 juillet place de la Mairie.

Mardi 21 Mai 2024

Les cracheurs de feu , le nouveau livre de Jean Becker

À la fin du mois se déroulera le 30^e Trophée François 1^{er} , un survol des châteaux de la Loire en Montgolfière. L'occasion pour Jean Becker, l'un des organisateurs, de sortir un livre dont il signe les textes, qui retrace ses trente ans d'aventures.

Myriam Bourgeois - 21 mai 2024 à 12:08 - Temps de lecture : 2 min



Les cracheurs de feu, 30 ans de Trophée François 1^{er}, un livre signé Jean Becker pour les textes et Jean-Philippe Perraguin pour les photos.
Photo Myriam Bourgeois

Il rentre tout juste de Sologne, où il a réglé les derniers détails logistiques de la manifestation. L'infatigable [Jean Becker](#) est l'un des organisateurs du Trophée François 1^{er} depuis ses débuts. 2024 est la 30^e édition et elle aura lieu du 26 mai au 2 juin. À cette occasion, l'aéronaute ancien journaliste retrace dans un livre, cette formidable aventure de survols des châteaux de la Loire en Montgolfières, qui a vu le jour il y a 32 ans, un peu par hasard... À l'époque, Jean Becker et son équipe se rendaient au Maroc, à un meeting pour célébrer l'anniversaire du roi Hassan II, « mais on est restés bloqués à Orly durant quatre jours. On s'est dit : si on ne part pas, on vole au-dessus des châteaux de Loire ». L'équipe est partie, mais l'idée (et sa concrétisation) est restée. « Le maire de Romorantin était déjà avec nous. »

La barbe de François 1er

Le titre de ce livre, *Les cracheurs de feu*, est un clin d'œil à la fois [aux aérostatiers](#) qui font « cracher » le feu pour faire évoluer leur ballon dans le ciel, à la fois à François 1^{er} dont l'emblème était la salamandre qui, selon certaines légendes, crachait aussi du feu. Jean Becker s'est chargé des textes, il raconte les débuts de l'aventure, parle des châteaux qui sont visités chaque jour par les équipages, là même d'où décollent les montgolfières, Chambord, Cheverny, Valençay... Le tout renseigné de mille anecdotes sur les lieux, et sur François 1^{er}, bien sûr. « François 1^{er} habitait Romorantin. Quand il était ado, il s'est battu, s'est pris un coup de tison qui lui a laissé une cicatrice, qu'il a dissimulée en se laissant pousser la barbe. »

Spectacle pyrotechnique

Le trophée accueille chaque année 25 équipages, qui viennent de tous les coins de la Terre, soit au total, depuis la première édition, près de 500. Alors forcément, des anecdotes, ce n'est pas ce qui manque. Comme le premier spectacle pyrotechnique, en 2009, au château de Beauregard. Dix montgolfières de la compétition qui font cracher le feu, au sol, avec en arrière plan, des feux d'artifice. « Une première, fabriquée de toutes pièces, par les bénévoles de l'[association Ballooning Adventures](#) », et tout s'est bien passé.

C'est un long travail de recherches et de rencontres durant plus de 30 ans, auquel s'est livré Jean Becker, accompagné par son ami, coéquipier depuis de longues années, pour la partie photos, Jean-Philippe Perraguin, photographe basé en Soilogne.

<< Les cracheurs de feu >>, 19 €, disponible au bureau de tabac de Bavilliers, ou en commande sur jb.ballooning.adventures@gmail.com.

Mardi 21 Mai 2024

Une employée de la Ville de Bavilliers renversée sur un passage piéton

P.Ch. - 21 mai 2024 à 18:21 | mis à jour le 21 mai 2024 à 18:28 - Temps de lecture : 1 min



Les pompiers de Belfort Sud ont transporté une femme âgée de 60 ans.

Une femme âgée de bientôt 60 ans et résidant à Roppe a été renversée par une voiture au niveau de la grande rue François Mitterrand à Bavilliers ce mardi vers 13 h 30. Employée de la Ville de Bavilliers, elle est normalement chargée de faire traverser sur un passage protégé les enfants qui se rendent à l'école ; elle portait une chasuble. Sa mission venait de s'achever quand un automobiliste qui roulait en direction d'Argiésans l'a renversée. Il a affirmé qu'il ne l'avait pas vue.

Suspectant une fracture au fémur droit, les pompiers du centre de secours de Belfort-Sud ont pris en charge la sexagénaire, en concertation avec le SAMU de l'Aire urbaine, l'ont classée en blessée grave et l'ont conduite à l'hôpital du Nord Franche-Comté. La police est intervenue et a effectué des dépistages sur l'automobiliste qui se sont tous révélés négatifs. Elle a ouvert une procédure accident.

Bavilliers

Un séjour enrichissant pour les jeunes du club de foot

L'Est Républicain - 21 mai 2024 à 19:10 - Temps de lecture : 1 min



Un séjour inoubliable pour les jeunes de l'ASB.

Durant le week-end de l'Ascension, trente jeunes U13 de l'AS Bavilliers ont eu le privilège de participer à un séjour à proximité d'Annecy. Ils ont vécu quatre journées à haute intensité enchaînant tournois de football, visites culturelles (fromagerie de Thônes), randonnées et escalade sous la responsabilité des guides de haute montagne dans le cadre magnifique du Grand Bornand.

Ce projet, de grande ampleur, a mobilisé durant plusieurs mois joueurs, parents et éducateurs. Onze dirigeants accompagnateurs étaient du voyage en présence de Damien Enrietto responsable des U13 et du président Jean Busser. Ce fut un succès sportif puisque l'équipe U13 a brillamment remporté le tournoi de Seynod tandis que les U12 ont terminé 3^e.

Sur le chemin du retour, les U13 se sont arrêtés à Gennes pour remporter le tournoi après une finale haletante contre le Racing Besançon.

« Mais la plus belle réussite a été l'expérience humaine très enrichissante : la vie de groupe, l'hébergement collectif, les rencontres et la découverte de la gastronomie locale. Autant de moments partagés qui pour le plus grand profit du club », précise le président Jean Busser.

Vendredi 24 Mai 2024

Bavilliers

Champs-la-Belle : une pétition contre la vitesse excessive

Lors de la réunion de quartier nouvelle formule inaugurée par la municipalité, les habitants du quartier des Champs-la-Belle ont remis une pétition au maire, Eric Koeberlé. Ils déplorent des voitures qui « déboulent surtout en soirée à plus de 80 km/heure ».

L'Est Républicain - 24 mai 2024 à 19:01 - Temps de lecture : 2 min



Les riverains de la rue des Champs-la-Belle ont signé une pétition contre la vitesse excessive

La première journée du maire s'est déroulée mercredi après-midi dans le quartier des Champs-la-Belle. Il s'agit de la nouvelle formule des réunions de quartier qui s'étendent à tous les secteurs de la commune chaque mercredi jusqu'au 3 juillet.

« L'objectif est de se rendre sur le terrain à la rencontre des habitants pour toucher le plus de gens possible » précise le maire, Eric Koeberlé. Le point de rencontre est fixé à 16 h. Un chapiteau est installé pour accueillir le verre final de l'amitié vers 18 h. Ainsi mercredi sur le coup de 16 h, les premiers riverains étaient déjà sur place pour faire part de leurs doléances. Après quoi le maire, accompagné de plusieurs adjoints, s'est élancé pour un tour de quartier.

Forces de l'ordre plus présentes

Si la forme a changé, les problèmes de fond évoqués restent les mêmes, à savoir en premier lieu la vitesse excessive dénoncée rue des Champs-la-Belle en remontant vers le canal. « Les voitures déboulent surtout en soirée à plus de 80 km/heure. On les connaît, ce sont toujours les mêmes. La priorité pour les automobilistes qui montent n'est pas respectée. On court un risque chaque fois qu'on sort du garage » déplorent les riverains, qui ont remis une pétition à l' élu.

La réponse de la municipalité passe par la multiplication des contrôles, le recours à la vidéosurveillance en attendant la vidéo verbalisation. « Dans les six derniers mois, en 2023, depuis le recrutement du policier municipal, une quarantaine d'infractions diverses ont été effectuées » précise Eric Koeberlé. Les riverains sont les premiers à reconnaître qu'il y a un mieux et que la police, les motards eux-mêmes, les gardes-champêtres sont plus présents.

Les autres problèmes constatés sont les suivants : les points de deal, l'entretien insuffisant des berges de la Douce, les voitures ventouses.

Prochaine réunion mercredi 5 juin au parking des ateliers municipaux de 16 h à 18 h 30.

Samedi 25 Mai 2024

Bavilliers

L'école maternelle se prépare aux Jeux olympiques

L'Est Républicain - 25 mai 2024 à 22:17 - Temps de lecture : 1 min



Les élèves de maternelle sont sensibilisés au monde du handicap.

La valeur n'attend pas le nombre des années. L'école maternelle Jacques Pignot, à Bavilliers, est en pleine préparation olympique. Les élèves ont déjà découvert une large gamme de sports : handball, hockey, volley, lutte, etc.

Ils ont ensuite abordé les sports paralympiques comme les athlètes en situation de handicap, à commencer par l'utilisation du fauteuil roulant. Après une période d'essai pas si évidente, où il faut apprendre à manœuvrer, les élèves de la petite section (trois à quatre ans) de Sophie Varin découvrent en final les joies de la course.

Dans un autre atelier encadré par les agents Atsem, les élèves se mettent dans la peau d'un malvoyant. Les yeux masqués, ils sont guidés par un partenaire pour parcourir un trajet semé d'obstacles. « Quand on ne voit rien et qu'on ne sait pas où l'on est, ni où l'on va, il faut apprendre à verbaliser », explique Géraldine Petitjean, agent Atsem.

La cérémonie d'ouverture et la compétition sont prévues en juin d'ici la fin de l'année. « Mais la date est encore inconnue, plaisante la directrice Isabelle Vogel. Dès que la météo se décidera à nous accorder trois jours de beau consécutifs, on se précipitera. »

Dimanche 26 Mai 2024

En image | Bavilliers

250 roses pour les mamans

L'Est Républicain - 26 mai 2024 à 18:12 - Temps de lecture : 1 min



L'association des commerçants des Vitrines de Bavilliers se fait un plaisir chaque année d'offrir une rose aux mamans à l'occasion de la fête des mères. Samedi matin, les membres de l'association étaient présents devant la mairie et le Super U. Certains passants sont surpris que ce soit gratuit. D'autres tendent leur porte-monnaie, prêts à payer. Tous apprécient l'initiative des commerçants.

Dimanche 26 Mai 2024

Concert du Conservatoire Henri Dutilleux vendredi 31 mai

L'Est Républicain - 26 mai 2024 à 18:13 - Temps de lecture : 1 min



Le concert est gratuit. Photo d'illustration Alexandre Marchi

Concert du Conservatoire Henri Dutilleux du Grand Belfort. Ensemble de flûtes Traversières & violoncelle, direction, Élise Boiteux. Consort de Traversos, direction, Émilie Pierrel.

Vendredi 31 mai, à 18 h 30, centre Jean Moulin. Gratuit. Tél. 03 84 57 38 12.
